

[Diese Seite drucken](#)[Bilder ein-/ausblenden](#)[Startseite](#)[Lokales \(Donauwörth\)](#)[Angebrannte Semmeln lösen Großeinsatz aus](#)

06. November 2016 16:33 Uhr

MARXHEIM-SCHWEINSPOINT

Angebrannte Semmeln lösen Großeinsatz aus

Ein Missgeschick hat in Schweinspoint für Aufregung gesorgt. Eine ganze Reihe von Feuerwehren rückt aus.



Ein Feueralarm in der Stiftung St. Johannes in Schweinspoint hat für Aufregung gesorgt.

Foto: Thomas Hilgendorf (Archivbild)

Ein paar angebrannte Semmeln haben in Schweinspoint am Samstagabend einen Großeinsatz der Feuerwehr ausgelöst. Genauer gesagt waren es nach Angaben der Polizei etwa 20 Semmeln, die im Wirtschaftszentrum der Stiftung St. Johannes in einem Backofen vergessen wurden. Die Ware begann auf einem Backblech zu kokeln, es rauchte und die Brandmeldeanlage in der Behinderteneinrichtung sprang gegen 19.15 Uhr an.

Aufgrund der sensiblen Örtlichkeit alarmierte die Integrierte Leitstelle in Augsburg unter anderem die Freiwilligen Feuerwehren in Rain, Schweinspoint, Marxheim, Leitheim, Altisheim, Bertoldsheim und Feldheim. Vor Ort war dann schnell klar, dass die Aufregung glücklicherweise umsonst war. Es kam zu keinem Brand und folglich entstand – so stellte die Feuerwehr fest – auch kein Sachschaden.